

Vicepresidenta Ejecutiva de Junji visita Aysén

Coyhaique- Reuniones con representantes de trabajadores y trabajadoras de la institución para dialogar respecto de las inquietudes y necesidades de sus asociados y asociadas fue la primera actividad de la vicepresidenta ejecutiva de Junji, Daniela Triviño Millar, en su visita a la región de Aysén.

También se reunió con todas las directoras y encargadas de los jardines existentes en Aysén, en esta oportunidad para conversar de los desafíos que trae consigo la implementación del Plan Estratégico 2023-2026, co-creado entre cerca de 13 mil funcionarios y funcionarias de la institución, en el que se destaca la articulación interna con miras a una hoja de ruta que permita equipos más cohesionados, y que impacte en; más y mejor calidad de educación parvularia pública. Que signifique un impacto preponderante en la vida de niños y niñas. En este mismo contexto, tuvo la oportunidad de conocer la opinión de las lideresas de cada comunidad educativa, y escuchar de las distintas realidades de cada jardín infantil.

“Esta visita es un espacio de reflexión, de trabajo, estuvimos con todas las directoras de los jardines infantiles de la región, recogiendo, conversando y reflexionando sobre cómo seguimos avanzando institucionalmente y esos son espacios provechosos que garantizan y visibilizan todo el trabajo que realizamos desde Junji” dijo Daniela Triviño.

En esta misma jornada se trasladó al primer jardín infantil de Coyhaique, Gabriela Mistral, inaugurado en 1977. Tuvo la oportunidad de conocer al equipo educativo, recorrer sala



por sala, conversar con las funcionarias, con niños y niñas, e incluso acompañarlos, junto al director regional, Juan Eduardo Lorca, de una clase de yoga.

Daniela Triviño, vicepresidenta de Junji, respecto de este mismo tema señaló “estoy muy feliz de encontrarme en la región de Aysén, en el jardín Gabriela Mistral revisamos un proyecto de conservación que es hermoso, que apunta a poder garantizar educación parvularia de calidad para 180 familias de Coyhaique, y eso nos llena de satisfacción y alegría porque seguimos avanzando en ámbitos de cobertura y de calidad educativa”.

Un proyecto de conservación con una inversión de más de 400 millones de pesos; que contempla un mejoramiento del patio exterior, reubicación del invernadero, nuevos juegos recreativos, creación de senderos

y contenciones de terreno para conectar las zonas en pendiente y así favorecer el desplazamiento de los niños y niñas, así como la implementación de calefacción central.

Asimismo, conversó con su directora María Francisca Rojas, de los desafíos de antes, de hoy, y cómo se proyectan al futuro como comunidad educativa.

Luego visitó cada una de las subdirecciones que componen la dirección regional de Junji Aysén, conversando y conociendo a cada funcionario y funcionaria. En este sentido Daniela Triviño aseveró “como Junji seguiremos trabajando por el bienestar y la calidad de vida de todas las funcionarias y funcionarios, en ese sentido hemos estado reforzando y conversando y realizando diversas acciones para seguir avanzando y dando señales concretas para los equipos educativos y de dirección regional. Que nos permitan seguir asegurando estos espacios interacciones ricas y nutritivas que garantizan sus derechos a una educación parvularia pública de calidad”.

Finalmente indicó “la invitación es a las familias de la región de Aysén a que puedan confiar en la Junji, somos espacios que garantizamos todas las condiciones que un niño y una niña necesitan para crecer, desarrollarse para aprender, nuestros equipos están preparados absolutamente. Van a asistir felices y se van a desarrollar en plenitud. Para eso es fundamental que asistan, se matriculen” dijo la Vicepresidenta de Junji.

